



Denuncian amenazas contra candidata priísta

FERNANDO MERINO

María Anel Poizot Irisson, candidata del PRI a la alcaldía de Tecolutla, Veracruz, recibió amenazas del crimen organizado para bajarse de la contienda, denunció la diputada Lorena Piñón Rivera, secretaria general del partido tricolor en dicha entidad.

En conferencia de prensa desde la Cámara de Diputados, la diputada Piñón Rivera dijo que la escalada de violencia política no distingue partido, requiere intervención inmediata de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) y las Fuerzas Armadas.

“Quiero informarles que justo el día de hoy, la aspirante, casi candidata del PRI a la presidencia municipal de Tecolutla, María Anel Poizot Irisson, hizo de nuestro conocimiento que recibió amenazas directas del crimen organizado, evidenciando una escalada en la violencia política que re-

quiere intervención federal inmediata para garantizar la integridad del proceso electoral”, dijo.

La secretaria general del PRI denunció también que siete aspirantes a la presidencia municipal de Amatlán de los Reyes, demarcación cercana a Córdoba, se bajaron de la contienda por amenazas del crimen organizado, situa-

ción que atenta contra la democracia en el país y en el estado.

“En Amatlán de los Reyes, por ejemplo, siete aspirantes a candidatos del PRI se retiraron por amenazas criminales, lo que representa un ataque directo a la democracia mexicana, a la democracia veracruzana y exige una respuesta contundente de las autoridades de seguridad encabezadas por el secretario (de Seguridad y Protección Ciudadana), Omar García Harfuch”, dijo.

El 1 de junio habrá elecciones locales en Veracruz, en las que estarán en disputa 212 presidencias municipales.

Veracruz celebrará elecciones locales el próximo 1 de junio, en las que estarán en juego las 212 alcaldías de la entidad, además de 212 sindicaturas y 630 regidurías